
    
Ecole Elémentaire LE PALOISEL     Combs la Ville, le 5 avril 2007 
5 , Avenue du Paloisel 
77 380 COMBS-LA-VILLE 
01 60 60 71 12 
 

 
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 

DU VENDREDI 30 MARS 2007 
 
 
Présents :  

Enseignants :  Mme Asouik,  M. Defaye, Mme Dewitte,  Mme Fourot,  Mme   
 Guérin-Bouziane,  Mme L’Henoret,  Mme Mélé, , Mme Vigneulle, M. Vigneulle,  

 Parents d’élèves : Mme Costard, Mme Francart, Mme Genoud  M. Gigot, M. Glachant, Mme  
   Rousseau, M. Tissafi, Mme Vauquoy,  
 Municipalité : M. Delpuech  
Excusés : M. Huquet (IEN),  M. Geoffroy (Député-Maire), Mme De Herder, Mme Zaoui. 
Absents :  
 
Le conseil d’école débute à 18h35, secrétaire Mme L’Hénoret. 
 
1. Rentrée 2007 
 
L’école compte aujourd’hui 215 élèves. Il y a eu 12 départs depuis la rentrée de septembre.  
Pour la rentrée, il est pour le moment prévu également 215 élèves. Ces perspectives seront affinées 
après le résultat de l’enquête sur les déménagements effectuée chaque année.  
    
2. Travaux 
 
Poursuite de la réfection de l’école. Changement des fenêtres. 
En 2006, une enveloppe de 26 000 € avait permis de rénover 4 classes. 
En 2007, l’enveloppe sera de 40 000 €. 
 
    
3. Informatique à l’école, le site Internet et le B2i 
 
Les parents d’élèves demandent comment est gérée l’informatique à l’école depuis le départ de Siméon et 
ce qu’il en est du B2i. 
Le départ de Siméon a perturbé l’organisation pédagogique qui nous permettait de prendre des enfants 
en informatique pendant que d’autres étaient en B.C.D. Une assistante administrative devrait bientôt être 
recrutée. Elle pourra s’occuper de la B.C.D. ce qui permettra de retrouver une organisation fonctionnelle. 
Avec 8 postes informatiques, il faut beaucoup de temps pour faire tourner une classe de 25 élèves ou 
plus. 
Le B2i (Brevet Informatique et Internet), est un brevet (dont le contenu se trouve sur les bulletins des 
élèves de cycle 3) qui valide un certain nombres d’acquis mais dont l’obtention se poursuit au collège. 
Le site Internet de l’école est ouvert depuis janvier 2007. Il a été élaboré avec l’aide précieuse de Mme 
Genoud.  
 
4. Budgets : 



 
Le directeur présente les bilans financiers des crédits projets d’école et de l’A.S.C Paloisel.  
Du fait des 3 classes de découvertes, le budget 2007 sera juste, notamment à la rentrée pour payer les 
abonnements à la Coupole. 
M. Delpuech précise qu’un arrangement est toujours possible. 

 
Le conseil d’école est clos à 20h00.  
 

  
Le Directeur,     La secrétaire, 
D.Vigneulle     L. L’Hénoret 


